
Inspection annuelle du site de Toulouse 

  

Mardi 10, mercredi 11 janvier et jeudi 23 mars 2023 

En présence de Clément Alet, Magalie Debenest, Chantal Fremy, Nicolas Boucard, Sébastien Mady et 

Alexandre Palermo. 

  

Visite du RDC et du niveau -1 (hors restaurant d’entreprise et ASC) 

  

➢ Bureaux et locaux du service IMG :  

Personnel rencontré : Sébastien Gillet et Sébastien Mady  

RAS sur l’équipement bureautique et dans les bureaux. 

Un tabouret haut dans le bureau de L. Desage pour le poste des cartes magnétiques défectueux > à 

remplacer ou réparer. 

  

➢ Magasin :  

Personnel rencontré : Mana Ararui 

Sonnerie extérieure qui donne dans le couloir de l’accès nord HS > à remplacer ou à enlever 

totalement.  

Intérieur du magasin très rangé. Propre, rangé et organisé 

Poste de travail de Mana un peu excentré. Une réflexion s’engage sur son déplacement dans un 

endroit moins bruyant, mieux isolé. S. Mady fait remarquer que son poste, dans le magasin, reste 

stratégique car bien placé pour les départs/réceptions notamment.  

Habilitation électrique pour Mana demandée lors de cette visite. Précision de Sébastien Mady : 

L’habilitation électrique n’est pas obligatoire pour les “petites interventions classiques” (ex : 

changements d’ampoules, réarmement d’un disjoncteur (1 fois...), une sensibilisation au danger 

électrique et aux bonnes pratiques sont toutefois nécessaires) 

  

➢ Couloir RDC NORD :  

Porte battante vitrée fissurée > changer le carreau qui finira par se briser entièrement  

Etat général du couloir : vieux, usé, largement défraîchi > prévoir la réfection totale du sol, relance 

demandée pour les devis peinture du couloir.  

Attention aux panneaux d’affichages direction et syndicats vieillissants et inutilisés > prévoir la 

peinture si on les enlève.  

  



➢ Local de la maintenance électro : 

Remplacement des fenêtres prévu en double vitrage cette année 

  

➢ La bergerie : 

Toutes les machines ont été vérifiées au mois d’août : elles sont toutes opérationnelles. 

Remplacement des fenêtres prévu en double vitrage cette année 

  

➢ Local des OPV : 

Personnel rencontré : Thierry Maybon  

Local « dans son jus » mais propre et rangé. Un seul poste bureautique installé près de la fenêtre. 

Remplacement des fenêtres prévu en double vitrage cette année 

  

➢ Quai menuiserie et garage menuiserie :  

Quai vidé et débarrassé récemment en raison du tournage “Bugarach”. Quai vide actuellement. La 

poignée intérieure de la porte du rideau d’accès est cassée > réparation à prévoir. Le portail 

fonctionne. 

  

➢ Quai général et garage :  

Moyennement rangé. Quai sale et usé. Poubelles pleines et mégots de cigarettes au sol malgré 3 

affiches avec rappel d’interdiction de fumer. C’est un fumoir.  Les petits locaux sur le quai sont 

moyennement rangés mais toutes les machines ont été contrôlées en août et sont en état de 

marche.  

  

➢ Garage VPTL :  

Rangé. Mise à disposition de gonfleurs pour le personnel qui en ferait la demande pour pneus 

voiture ou vélo > communication à prévoir en IP.  

Sur le quai, le futur bureau des OPS pour la nouvelle régie est > à déblayer, ranger et nettoyer avant 

toute installation.  

  

➢ Menuiserie :  

Ensemble des machineries et outils contrôlés en état de marche. La menuiserie se vide petit à petit 

mais il reste encore énormément de travail de rangement, déblayage, triage. C’est le cas 

particulièrement de l’atelier peinture (présence de produits chimiques, peintures, solvants, en très 

grand nombre). 

Infiltrations d’eau au plafond du “quai menuiserie” qui tombent au sol « lorsqu’il pleut » => 

Demande effectuée le 12/01 auprès du prestataire en contrat 



  

➢ Studio 450m² :  

Occupation actuelle par le tournage de « La Cuisine des Mousquetaires » et par « #C’est pas en 

playback ». Tous les palans et ponts ont été vérifiés par Veritas.  

Quid des gradins repliés au fond qui ne servent à rien ?  

Local OPS : ancienne « loge », lieu qui pourrait devenir la régie son du studio. Il y a encore du 

rangement à faire sur et sous la mezzanine > nettoyage et installation d’une clim (VMC).  

Local vidéo : pas visité mais N. Boucard indique que là aussi, une clim (VMC) sera installée.  

  

➢ Ex-Bureau de Pierre Betti :  

À la date du 27 mars 2023, soit 2 mois après le jour de l’inspection, ce bureau qui devait devenir 

lieu d’échanges et de diffusion pour la régie provisoire a été entièrement déblayé et remis propre 

dans le temps imparti.  

Il reste à vérifier le ventilo-convecteur qui semble défectueux (=> Vérifié = OK). 

 

➢ Couloir entre le bureau de Pierre Betti et la sortie du local OPS du 450m² :  

Infiltrations d’eau et coulures importantes du plafond qui tombent au sol « lorsqu’il pleut » précise 

S. Mady > réparation d’étanchéité indispensable car cela va devenir un lieu de passage quotidien 

pour accéder à la régie provisoire.  

=> Demande effectuée le 12/01 auprès du prestataire en contrat > à la date du 27 mars 2023, 

l’infiltration est réparée 

  

➢ Ancien « Labo Photo » :  

Nettoyé, repeint et réaménagé en base arrière cuisine pour le tournage d’émission. Odeur de graisse 

de cuisine mais local propre. Présence de 2 petits réfrigérateurs neufs.  

Des craquements de la peinture au mur en hauteur, dans un angle près du plafond (bien que le 

local ait été repeint fin 2022).  

  

➢ Ancienne Loge Maquillage :  

Lieu un peu à l’abandon, à l’exception des vestiaires (placards présentateurs - lieux de démaquillage 

et douches). Ménage qui n’est pas fait au sol dans les vestiaires (lieux de repassage sale au sol). 

Douches des 2 toilettes vestiaires à faire nettoyer 

  

➢ Salle de réunion du RDC (salles n°1 et 2) :  

Système de visio revu en fin d’année 2022 et opérationnel. Teams opérationnel.  



Terrasse extérieure en pin classe 4 à refaire. Les lattes s’enfoncent dans les angles, sol glissant, 

terrasse dangereuse pour les utilisateurs > réfection globale de cette terrasse dans le patio. 

  

➢ Loge des agents d’accueil :  

Mise en place du défibrillateur au mur > Formation “en ligne” à prévoir pour 10 personnes qui 

pourront s’en servir en cas de besoin. 

3 néons à remplacer.  

  

➢ Loge Maquillage :  

Personnel rencontré : Martine Marc  

Rajouter des étagères au mur, deux au moins pour poser le maquillage plutôt que de tout étaler 

sur le plan de travail.  

Mettre la télé en hauteur plutôt que de la laisser sur le plan de travail (support TV à installer) 

Rajouter un troisième miroir éclairé au niveau du poste de maquillage avec la valise > proposition 

de prendre un des éclairages qui est dans l’ancienne loge qui ne sert plus mais qui fonctionne + 

miroir à commander si l’ancien est “non décollable”.  

M. Marc évoque une situation limite en personnel certains jours où il y a beaucoup de monde à 

maquiller.  

  

➢ Couloir devant la loge maquillage :  

Enorme tache auréole au sol suite à un dégât des eaux. Tache que remarquent un très grand nombre 

d’invités selon M. Marc > prévoir un nettoyage profond de la moquette à cet endroit.  

  

➢ Espace Détente (Salle de repos) CE :  

Le thermostat de la climatisation /chauffage est cassé > à changer ou réparer 

  

➢ Accueil :  

Sol complètement sale, HS, les dalles tiennent avec du gaffeur ! > réfection qui entrera dans le lot 

global de sécurisation du site selon S. Mady  

Enregistrement des images de vidéo surveillance : combien de temps et où sont stockées ces images 

?  

Les images sont conservées 30 jours maxi (purge automatique), elles sont stockée sur un PC dans un 

local Sécurisé 

  

➢ Loge “#C PAS EN Playback” : 



Ménage à faire et meilleur aménagement à prévoir 

  

➢ Local LPI :  

Stores défectueux, ménage à faire. 

Point stock matériel COVID : 6.000 masques chirurgicaux et des centaines d’autotests en stock.  

Se pose de la question d’un lieu type « infirmerie » qui n’existe pas, la salle de repos n’étant pas 

prévue à cet effet. L’idée serait d’utiliser ce lieu comme accueil des personnels qui font face à un 

malaise, qui attendent d’être pris en charge par un tiers ou des professionnels de santé.  

 

➢ Toilettes H/F situés en face de la menuiserie 

Toilette femme : en bon état général, pas de mauvaise odeur à l’intérieur. 

Toilette homme : détecteur de présence pour éclairage cassé > à réparer. Le robinet de la chasse 

d’eau était fermé mais tout récemment changé. Limite mauvaise odeur à l’intérieur.  

  

➢ Sous-sol :  

Juste avant la salle des départs, il existe un local à disposition de La Fabrique, qui ne ferme pas à clé.  

Commande de serrures effectuée : intervention à caler avec le serrurier 

 

➢ Garage :  

Dans les remises au bout du garage (petite porte bleue avec poignée basse) un gros déstockage de 

meuble a été effectué. Gros ménage aussi. La remise est propre ainsi que tout au fond du garage.  

 

➢ Local départ :  

Réfection de tous les placards et changement du système d’ouverture en cours pour être déployé en 

2023 > mission confiée à l’alternant d’Y. Kalfon.  

L’armoire du matériel spécifique (armoire marron dans l’angle gauche) « équipement spéciaux » : 

impossible à ouvrir. Qui a la carte d’accès à cette armoire ? > vérification indispensable de ce 

matériel et des conditions d’ouverture en cas de nécessité pour les tournages dangereux.  

  

➢ Local Archives vidéo :  

RAS  

  

➢ Toutes les remises du couloir Ouest et couloir qui amène jusqu’à la cantine :  



RAS sauf celle qui est la plus près de l’ascenseur, véritable caverne d’Ali Baba : possibilité de 

continuer de troquer avec le site de Vendargues pour vider cette remise remplie à ras bord.  

Impossibilité d’ouvrir le local ménage (vestiaire) qui se trouve tout au fond du couloir Ouest.  

  

➢ Local IRP au sous-sol près des toilettes de la cantine : 

Local inutilisé par les élus. 

Un placard identifié CGT a été vidé. Un autre placard identifié « FO » est rempli et fermé à clé. Les 

autres placards sont fermés et non identifiés.  

Il y a un poste bureautique et un téléphone fixe. Que faire de ce local ? Mis à disposition pour les 

ASC ?  

 

  

Visite du 1er niveau  

➢ Bureau des informaticiens :  

Personnel rencontré : Pierre Rogé et Emmanuel Fayolle 

Changement de fauteuil à prévoir pour P. Rogé. 2 stores défectueux à remplacer.  

  

➢ Bureau de la maintenance :  

Radiateur “grille-pain” électrique installé près du bureau d’A. Dubois à supprimer.  

  

➢ Terrasse au bout du couloir :  

Mégots par terre, cannettes de soda au sol. Lieu fumoir pour certains > ménage ?  

Ce fumoir sauvage ne donne pas directement sur le couloir, il faut rentrer dans un bureau (la 

maintenance) pour y accéder, ce qui peut gêner et indisposer ceux qui travaillent dans ce bureau, en 

plus de ne pas être un lieu pour fumer.  

  

➢ 3 remises de la maintenance :  

Mise en place de placards en train d’être tous équipés pour y ranger le matériel type UTS, Go Pro 

etc…  

Rangement très correct dans le reste des remises de la maintenance.  

  

➢ Bureau d’Yvan Kalfon :  



UTS en vrac au sol mais en passe d’être rangés dans les armoires d’une des remises de la 

maintenance.  

  

➢ Bureau du Chef de centre :  

Une dalle à remplacer au sol (Précision de Sébastien Mady : remplacement impossible => il 

faudrait refaire tout le sol) 

Problème de la télécommande thermostat installé dans ce bureau et qui impacterait la clim du 

Mixage 2.  

  

➢ Bureau d’Alexandre Palermo :  

RAS  

 

 

➢ Lieu commun boîtes aux lettres couloir côté technique :  

Le panneau vert est posé au sol et pourrait être accroché.  

Demande de changement du tableau blanc par un autre plus grand.  

  

➢ Mixage Resolve 2 :  

Tableau électrique non protégé > prévoir la mise en place d’une porte pour le coffret électrique.  

 

➢ Bureau des cadres de régie :  

Rangement des dossiers à prévoir pour utilisation optimale de ce petit espace.  

  

➢ Local Imprimante 3D :  

Ménage à faire, près des vitres notamment (toiles d’araignées en surnombre !) 

  

➢ Salle 160 - casiers vestiaires :  

Il reste des casiers « dispos » > vérifier leur état et l’intérieur de ces casiers.  

  

➢ Espace cafétéria :  

Pour le réfrigérateur, demande d’une périodicité de nettoyage et mise en place d’un panneau 

d’information qu’il sera vidé et nettoyé 1 fois par mois > Demande prestation supplémentaire 

auprès du service de nettoyage pour effectuer cette tâche.  



Bande au sol « blanche » où se trouve la fontaine à eau et les distributeurs à changer : sol sale, usé > 

réfection du sol à prévoir  

Demande de rajout d’une étagère par meuble sous l’évier pour permettre de ranger la vaisselle au 

lieu de la stocker sur le plan de travail.  

  

➢ Plateau JT : 

Personnel rencontré : Thierry Maybon et Charlotte Dubail 

Prompteur du 450m² installé à la place de celui du JT car il a grillé > remplacement à l’étude. 

Possibilité d’acquérir un autre système moins onéreux à la place.  

Câbles + gaffeur au sol derrière le poste du présentateur > mise en place d’un passe-câble.  

Clavier blanc du présentateur à changer car touche ALT manquante > remplacement du clavier  

Local de maintenance du plateau JT : bon état général, et du matériel. Nombreuses Fresnel sur les 

rayons > troc possible avec Vendargues ?  

Etude sur la faisabilité d’enregistrer « L’actu en face » dans un des angles du studio > proposition 

d’A. Palermo à étudier avec les personnels concernés 

  

➢ Cabine pour les « cabines direct »  

Matériel entreposé dans ce local non prévu à cet effet > à ranger et ou déblayer  

Climatisation très bruyante 

  

➢ Salles de montage : 

Personnel rencontré : Eve Ducau, Evelyne Hébert, Mehdi Bensmail, Johan Touleron, Christel Lacroix, 

Sébastien Fabre, David Grinfan et Jean-Yves Olivier.  

Pour les salles 141 à 153, constats identiques et rapportés par les monteurs :  

Le sol commence à être largement usé, fatigué > étude et devis pour remplacement avec le même 

type de revêtement que celui de la rédaction.  

Problèmes d’isolation thermique (air qui entre dans les placards en bois sous les fenêtres + fenêtres 

mal isolées) > étude et devis travaux d’amélioration pour une salle avant chiffrage global 

Problèmes de certaines fenêtres qu’on ne peut plus ouvrir (salle 141) et de stores défectueux dans 

certaines salles > révision générale, dépannage à prévoir et remplacement par des stores intérieurs 

en toile  

Problème de certains stores installés dans la cloison vitrée qui donne sur le couloir, la commande ne 

fonctionne plus, on ne peut plus ouvrir ou fermer > révision générale et dépannage à prévoir 

Problèmes d’isolation phonique (le son passe par les placards du bas et au-dessus des cloisons entre 

les salles. Les isolants phoniques n’existent pas partout au mur, et ne descendent pas jusqu’au sol > 

étude et devis travaux d’amélioration pour une salle avant chiffrage global 



Eclairage insatisfaisant pour une partie des monteurs qui demandent à bénéficier d’un éclairage 

d’appoint et indirect (comme c’était le cas avant) > test avec lampe d’appoint en 149  

« Tables-bureau » de montage qui ne sont plus totalement adaptés face au développement du 

matériel : écrans plus grands et plus nombreux > tenter de retourner le sens des bureaux pour avoir 

un plus grand espace de travail pour étaler et bien positionner le monteur et le journaliste à coté > 

test en 149  

Présence dans toutes les salles d’étagères avec des K7 SX et des affaires personnelles diverses et 

variées > ménage, déblayage, tri et supprimer les étagères.  

Certains interrupteurs pour allumer les écrans et le poste bureautiques sont montés à l'envers dans 

certaines salles  >  à vérifier 

Problèmes des fauteuils des monteurs : malgré leur renouvellement l’an passé, ils ne font pas 

l’unanimité et ils ne sont pas tous disposés dans chaque salle. Il y a donc un jeu de « chaises 

musicales » entre salles et monteurs en fonction du type de fauteuil que chaque monteur souhaite.  

Manque un cache interrupteur en 149 

Demande rajout d’un petit caisson bas pour déposer les affaires personnelles dans les salles où il 

n’y en a pas 

Vérifier que toutes les salles de montage aient bien un repose-pied 

Problème de communication évoqué par des monteurs pour joindre tout de suite un interlocuteur 

lors de la fabrication avant diffusion > faire enregistrer sur tous les postes téléphoniques fixes dans 

la partie répertoire à droite : Chef d’ed, Scriptes 1 et 2, Présentateur, Mix 1 et 2, Doc, Thèque, 

Informatique, Palette  

> Demande d’affichage papier des numéros de poste des red-chefs et adjoints dans les salles de 

montage. 

Prévoir un étalonnage de TOUS les écrans monitoring des salles de montage 

Penser à l’installation d’une télé grand écran « classique » accrochée au mur pour voir le montage 

final en GRAND  

Prévoir une commande pour switcher les différents écrans entre bureautique et station de 

montage pour ne pas à avoir à changer de poste et de place pour le monteur.  

 

➢ Salle de montage 141 (Rugby) : 

Une lumière variable ne fonctionne pas  

De plus en plus de problèmes pour ingester des archives rugby > maintenance des magnétos 

lecteur.  

  

➢ Palette salle 140 : 

Personnel rencontré : Denis Pousse 

Stores extérieurs HS > prévoir des stores intérieurs indispensables pour pouvoir travailler sur écran 



Dégagement de cartes plastifiées entassées entre le mur et un bureau dont personne ne se sert. 

Rajouter un poste bureautique classique dans l’entrée de la palette près de la porte-fenêtre pour 

que les Vidéos puissent avoir un accès perso supplémentaire à un ordinateur (consultation des 

communiqués de l’entreprise par exemple).  

  

➢ La régie :  

Personnel rencontré : Dominique Michaux, Vincent Venot, Alexandre Palermo 

Côté son, une nouvelle ouverture va voir le jour avec la nouvelle régie pour que les OPS n’aient plus 

à traverser le reste de la régie pour entrer ou sortir. 

Inquiétude d’A. Palermo sur les capacités techniques du futur mélangeur.  

Aménagement de la future régie : les échanges vont prendre la place du lieu de stockage des 

Aviwest. Toute la régie sera sur la même longueur.  

Problème majeur et récurrent non traité de la clim. Echange avec un cadre de régie qui insiste 

largement sur le fait qu’il y a des variations énormes de température, que certains tombent malade 

en été > problème évident sur cette clim à régler avant l’arrivée de la nouvelle régie. 

 

➢ Local Ingest couloir Est  

Proposition d’enlever la porte du petit réduit existant (ex cabine speak) pour en faire un lieu au 

calme pour passer des coups de fil  

  

  

➢ Studio 80m² 

Studio occupé par le 18h30 et qui restera en l’état tant qu’on ne lui demandera pas un autre usage 

pour une autre émission.  

  

➢ Mixage Resolve 1 :  

Plafond très sale à l’entrée, plafonnier HS, traces d’anciennes combustions au plafond > réfection 

totale de cette entrée au plafond.  

Remplacement du pupitre dans la cabine speak qui tient avec du gaffeur  

Remplacement de la bouche VMC au plafond de la cabine speak qui ne tient pas du tout  

Remplacement du casque de la cabine speak qui sent la transpiration à 1 mètre  

Demande de partage d’écran de la timeline du montage des sujets dans l’écran de la cabine mix pour 

les rédacteurs > faisabilité technique ? 

 

  



➢ Bureau de l’Organisation d’activité : 

Personnel rencontré : Béatrice Ditte 

Manque une dalle au plafond.  

  

➢ Balcon fumoir au bout du couloir Est :  

Balcon extrêmement sale. Poubelle pleine de gobelets, cendrier rempli avec une fuite d’eau de la 

canalisation qui est juste au-dessus. Vitres extérieures très sales > grand nettoyage à prévoir, peut-

être même au Karcher, demande au ménage de passer plus régulièrement.  

  

➢ Bureau d’Olivier Le Creurer :  

Bureau dans son jus des années 80-90 > réfection totale à faire, sol, mur, plafond, révision des 

fenêtres, stores HS, et installation de mobilier, bureautique à prévoir.  

  

➢ Couloir devant la Documentation :  

Chariot en métal pour récup papier totalement mal placé dans l’angle > revoir les lieux pour le tri en 

sortant de la doc en plein passage.  

Changer le chariot qui est cassé 

  

➢ Documentation :  

Personnel rencontré : Franck Laborde 

Fenêtres mal isolées et coup de froid pour le poste de celui qui est dos à la fenêtre > revoir peut-être 

un réagencement pour éviter un poste de travail si près de la fenêtre. Problème de la lumière 

naturelle dans le dos qui tape sur l’écran et le plafonnier qui tombe sur le clavier de l’ordinateur.  

Plusieurs néons HS > remplacement  

Réflexion à mener par l’équipe sur l’aménagement intérieur et au-dessus des armoires basses 

(côté couloir) 

  

➢ Vidéothèque :  

Personnel rencontré : Jessica Prompt 

Etagères en métal servant antérieurement aux cassettes > enlèvement à prévoir et travaux en 

suivant.  

Réflexion à mener sur l’enlèvement de la cloison qui sépare les deux services doc et thèque > la 

remplacer par une séparation ouverte, en bois, avec étagères pour décoration : plantes, machines 

à café, lecture, etc…  

Une seule unité centrale installée à la Vidéothèque > problème lorsqu’il y a deux CDD en présentiel 



Remplacement de la chaise au poste de travail dos à la fenêtre  

Réflexion à mener sur l’évolution du mobilier de bureau, vieux et pas adapté. Revoir l’agencement 

global du bureau 

  

➢ Bureau commun :  18h30 – scriptes – Laurent Dubois 

Personnel rencontré : Patrick Noviello, Laurent Dubois, Emmanuelle Bretaud 

Manque de prises électriques pour E. Bretaud > fourniture d’une triplette 

Pas de caisson bas ou étagère basse de rangement pour E. Bretaud > affaires au sol  

Pas de lampe de bureau pour P. Noviello > lampe de bureau 

Problème de climatisation dans le bureau : révision et réfection du mur car il y a un trou de souris 

sous le boîtier clim (+ moteur de la clim en cours de changement) 

Cable BNS ou SDI qui pend derrière P. Noviello > changer ou enlever ce câble  

Radiateur à refixer 

  

➢ Le WEB  

Personnel rencontré : Aude Henry, Rémi Surrans, Benoît Roux, Céline Serrano et June Raclet 

Manque de luminosité générale dans ce bureau sombre > enlèvement de TOUS les FILMS teintés 

aux fenêtres et NETTOYAGE intérieur et extérieur de ces fenêtres  

Problème de lieu et moyens pour la conf de rédac du matin > mise à disposition d’un haut-

parleur/micro qui se branche en USB sur un ordinateur pour la conf commune avec les 

contributeurs web en TT.  

Un des deux réduits est aménagé avec une porte pour passer des coups de fils au calme > aménager 

le second réduit pour avoir un second lieu identique. Mettre en place un système pour enregistrer 

les appels téléphoniques sur un support pour retranscription en suivant pour les journalistes web. 

Changer au moins 1 des écrans télé par un GRAND écran télé 

Beaucoup de câbles et de prises au sol qui traînent sous les bureaux > révision et rangement, 

fixation sous les tables.  

  

➢ Edition :  

Personnel rencontré : Karine Pellat, Amélie Poisson, Natacha Delamasantière, Clio Alteirac  

Problème de faible luminosité > enlèvement des films teintés aux fenêtres et nettoyage intérieur et 

extérieur des fenêtres 

Ecarts de température régulièrement constatés > révision, mesure, réglage 

  



➢ Rédaction :  

Personnel rencontré : Laurence Boffet, Régis Guillon, Pascale Félix, Robin Doreau, Christine Ravier, 

Virginie Gasnier, Olivier Denoun, Sandra Wachlewicz, Stéphane Compan, Emmanuel Wat, Bruno 

Frediani 

35 postes bureautiques et certains qui n’ont toujours pas d’affectation > recensement précis et 

réaffectation indispensable pour les nouveaux arrivants à la rédaction (P. Felix notamment, 

Sandra aussi)  

Deux bureaux ont été aménagés et sont réservés aux CDD 

Ménage largement insatisfaisant (?) 

Le parc des fauteuils et mobilier de bureau (caissons) est totalement disparate > révision générale et 

changement de fauteuils à effectuer à la demande.  

Le côté de la rédaction le plus proche du bureau de la rédactrice en chef est encombré de 

nombreuses affaires au sol, dans des cartons qui traînent > mise à disposition d’armoires, ou cubes 

de rangement type IKEA, ou déplacement du meuble servant à la pause-café sur le mur d’en face 

Nettoyage, déblayage et tri largement souhaitable.  

Affectation des véhicules pour les JRI : veiller à ce que les véhicules les plus confortables et faits pour 

la route soient bien affectés aux équipes qui partent loin et qui roulent beaucoup > adaptation du 

planning des véhicules nécessaire  

Etat de santé physique des JRI, notamment les plus âgés > consultation de kiné pour réparer, 

prévenir et corriger les corps / intervention possible de l’ergonome si nécessaire.  

Open space bruyant et totalement inadapté pour passer des appels téléphoniques dans le calme ou 

répéter les chroniques ; les rédacteurs font part de difficultés au quotidien pour travailler > 

demande de mise à disposition d’un véritable lieu isolé et fermé avec bureautique et poste 

téléphone. (aménagement de la petite pièce du fond – la salle Star Wars - qui donne sur le balcon 

de la rédac ? Autre aménagement à intégrer dans le futur remaniement de l’espace rédactionnel)  

Stores roulants défectueux > inspection, révision et réparation à prévoir. Des persiennes 

intérieures seraient privilégiées  

D’une manière générale, améliorer la remontée et le suivi du traitement des dysfonctionnements. 

 

➢ Toilettes : 

Constat partagé sur à peu près tous les WC du bâtiment d’un état de vétusté, de mauvaises odeurs 

plus ou moins prononcées, problème d’évacuation > prévoir la réfection des 2 toilettes par étages, 

cotés Nord et côté Sud soit en tout : 12 WC dans le Bâtiment sur les 3 niveaux. 

 

➢ Bureau des adjoints : 

Personnel rencontré : Aude Chéron et Nicolas Albrand. 

Problème de “clic sonore” lorsque la clim est enclenchée > révision ou réparation  



Poste de télé un peu bas sur le meuble posé près des fenêtres > changer de meuble ou surélever la 

TV.  

Supprimer le passage de câble derrière N. Albrand et boucher le “trou” (interrupteur supprimé) 

 

➢ Bureau du secrétariat de la rédaction : 

Personnel rencontré : Sébastien Rodriguez.  

Film occultant sur la fenêtre dans le dos de Sébastien qui assombrit la pièce > enlever le film comme 

au HUB du Web. Faire attention à la position de l’écran par rapport à la lumière naturelle. 

Cache prise instable au niveau de l’encadrement de la porte qui mène au bureau des adjoints à caler 

- fixer 

Demande de Sébastien de rester en position géographique située entre le bureau de la rédaction en 

chef et le bureau des adjoints pour le partage de l’info > demande à intégrer pour le futur 

réaménagement de l’espace rédactionnel.  

 

➢ Bureau de la rédaction en chef : 

Bureau qui n’est pas insonorisé avec les voisins de la rédaction et qui est très visible > demande 

d’insonorisation et d’un bureau avec moins de vitres donnant sur le couloir par exemple.  

Ecran du poste de travail tourné vers les fenêtres sud > changement de disposition pour être de 

côté.  

 

 

Visite du 2nd niveau 

➢ Cage d’escalier Ouest et Est :  

Présence de nombreuses toiles d’araignée en hauteur > nettoyage impératif 

Vétusté et tristesse > réfection et peinture planifiées  

 

➢ Salle de formation : 

Balcon crépi de déjections d’oiseau et balcon impraticable > demande de devis pour nettoyage 

URGENT  

Plexiglas Covid encore en place > enlèvement ou pas en fonction des recommandations SQVT qui 

doivent intervenir la semaine 13 

Stores extérieurs défectueux > révision et réparation à prévoir  

 

➢ 3 bureaux du service communication : 



Personnel rencontré : Fabrice Costet  

Repose-pied du poste de Carole Abadie vétuste > prévoir un repose-pied neuf.  

Passage de nombreux câbles au sol > revoir le câblage  

Chaise de bureau de Fabrice Costet en grande vétusté > changement à prévoir (avec appui tête) 

Revoir le positionnement du poste de travail en 203 + fournir lampe d’appoint + modifier N° poste 

tél fixe 

Couloir face F. Costet : ajout de cimaises au mur pour affichage 

 

➢ Couloir SUD :  

Traces d’infiltrations au plafond suite à de fortes précipitations > prévoir le remplacement des 

dalles blanches tachées au plafond  

Panneaux d’identification des services et fléchages dépassés > révision et mise à jour de l’affichage 

des services et directions à prendre.  

Panneaux des consignes de sécurité obsolètes > révision et mise à jour des panneaux des consignes 

de sécurité - en cours de révision. 

 

➢ Local Imprimerie : 

Sol sale et vétuste > remplacement du lino  

 

➢ De la pièce 212 jusqu’au bout du couloir : 

Personnel rencontré :  Lucia Scotti, Bérangère Sampéré, Pierre-Eric Beaupin, Marie-Christine 

Poueymidanet, Vanessa-Fixot. 

Réfection des bureaux sol, mur et plafond planifiée en accord avec les personnels de la RH et de la 

comptabilité qui occupent ces bureaux. 

Bureau de Bérangère Sampéré : chaise de bureau vétuste > demande de changement avec la même 

chaise qui se trouve dans la salle montage du rugby pour le rédacteur  

Bureau de Vanessa Fixot-Lucas : 2 vitres situées dans l’angle non nettoyées > demande de ménage 

(nécessite des cordistes). Les vitrages au-dessus sa porte ne sont pas calés et vibrent quand le vent 

s’engouffre - nécessité de poser un joint / Pas de lampe de bureau > pourvoir en lampe de bureau. 

Problème sur les badges d’accès > demande de vérification des autorisations attribuées aux 

personnels pour chaque pièce, en particulier l’accès au bureau de la RRH.  

Pièce de l’archivage du service RH : nombreux dossiers qui s’accumulent dans cette pièce. Quid de la 

gestion de ces archives, de leur classement, de leur numérisation, de leur stockage à long terme > 

demande mise en relation faite avec Paul Desfontaine (M. Archives de FTV) 

Bureau de Marion Mercier : pas de lampe de bureau > pourvoir en lampe de bureau 

 



➢ Bureaux du DAC, de Marie-France Guiseppin, de Laurence de Portu : RAS 

 

➢ Salle de réunion n°3 : RAS  

 

➢ Espace Café du second étage : 

Travaux prévus afin de tomber la cloison qui sépare avec la petite pièce de repos située près des 

fenêtres de la cour intérieure > travaux validés pour ouvrir et agrandir l’espace.  

 

➢ Bureau de Florence Assié : 

Absence de poignée extérieure à la porte d’entrée du bureau > mise en place d’une poignée  

 

➢ Bureau de Carine Contraires : RAS  

 

➢ Pièce située à côté du bureau de Carine Contraires :  

Pièce en réfection et pour le moment non attribuée.  

 

➢ Bureau de Vicenta Sanchez : RAS 

 

➢ Pièces 239 : deux salles Formation e-learning : pièces inutilisées 

 

➢ Pièces 238 et 240, 242 : RAS 

 

➢ Pièce 241 : inoccupée 

 

➢ Pièce VAP :  

Un poste de travail mais pas de téléphone branché  

 

➢ Pièce 245 : RAS - présence d’un fauteuil bleu initialement installé dans la pièce 247 pour le 

visionnage des gestionnaires d’antenne 

 

➢ Pièce 246 : pièce vide inoccupée 

 



➢ Pièce 247 : RAS, il manque le fauteuil 

 

➢ Pièce 248 :  

Personnel rencontré : Ana-Luisa Ruppert et Christophe Havot  

Problématique de la disposition des bureaux > réflexion à l’étude pour modifier la disposition ou 

orientation des bureaux afin que le bureau d’Ana ne tourne plus le dos à la porte 

Chaise de bureau vétuste pour Christophe Havot > remplacement de la chaise  

Cassettes SX et SP encombrantes sur les étagères > dégagement à prévoir  

Présence d’un poste informatique non utilisé sur l’armoire : à retirer  

 

➢ Pièce 253 : pièce ultrasensible avec les baies TDF RAS  

 

➢ Pièces 250, 252, 260 et 262 : RAS 

 

➢ Pièces 261 et 264 : inoccupées 

 

➢ Pièce 265 :  

Wifi défaillant > mise en place d’une borne supplémentaire 

Plexi Covid imposant > à dégager 

Nombreux classeurs inutiles dans les armoires > à dégager  

Demande de vérification des personnes autorisées à accéder à cette pièce.  

 

➢ Pièces 268, 278, 246, 274 :  RAS  

 

➢ Placard à ménage du couloir Ouest :   

Pas de lumière au plafond > lumière à prévoir pour les dames du ménage 

 

➢ Couloir Nord :  

Belle et grosse fissure à l’angle du couloir Ouest  

 

➢ Couloir Ouest :  



Vétusté et tristesse de ce couloir > réfection à prévoir  

 

 

 

  

 

 


